

General- Anzeiger

Halberstadt

Generalanzeiger vom 20.10.2013

Heineanum-Vortrag Vögel im Paradies



Sunbird auf den Seychellen.
Foto: Nicolai

Halberstadt (pm). Unter dem Titel „Vögel im Paradies“ steht die nächste Abendveranstaltung am Dienstag, 22. Oktober, um 19 Uhr, im Vortragsraum der Museen am Domplatz in Halberstadt auf dem Programm. Dann berichtet Dr. Bernd Nicolai von einer Reise zu den Seychellen im Indischen Ozean.

Gezeigt werden vor allem Bilder aus der Vogelwelt dieser Inselgruppe nahe des Äquators. Dazu gibt es wieder zahlreiche Informationen zur Biologie der gezeigten endemischen, das heißt nur dort vorkommenden, Arten.

Falls Sie sich also über ihr nächstes Fernreiseziel informieren möchten, besteht an dem Abend eine Möglichkeit dazu. Und diejenigen, die schon einmal dort waren, erfahren vielleicht Dinge, die sie dabei verpasst haben oder nicht kannten.